

OMBUDSMAN

Audiensi Bersama Wako dan Dispora, DPD KNPI Kota Solok Dukung Upaya Wujudkan Pemuda Hebat dan Inovatif

JIS Sumbar - SOLOK.OMBUDSMAN.CO.ID

Jul 8, 2022 - 21:12



SOLOK KOTA - Perwakilan pengurus DPD KNPI Kota Solok, Sumatera Barat menggelar audiensi bersama Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SE,M.Si, serta Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora), Jum'at, 8 Juli 2022.

Kegiatan yang digelar di Ruang Kerja Wali Kota Solok itu diikuti langsung oleh

Plt. Kepala Dinas Pemuda dan Olah Raga Kota Solok Drs. Bujang Putra, Ketua Dewan Pengurus Daerah (DPD) Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kota Solok, Dr.Rio Putra,SE,MM, beserta beberapa orang pengurus lainnya.

Disamping membahas program DPD KNPI Kota Solok kedepan guna memaksimalkan peran dan upaya dalam ikut serta mendukung mewujudkan generasi muda yang hebat dan bisa diandalkan untuk melanjutkan estafet kepemimpinan dan gerak laju pembangunan, dalam audiensi tersebut, DPD KNPI juga mendapatkan arahan dan bimbingan dari Wali Kota terkait dengan momentum menyongsong bonus demografi.

Adapun point pembahasan yang disampaikan oleh DPD KNPI melalui Ketua Rio Putra dalam kesempatan itu adalah ungkapan terima kasih kepada Pemerintah Daerah, DPRD Kota Solok serta seluruh pihak yang telah memfasilitasi dan mendukung terlaksananya kegiatan KNPI pada periode saat ini.

Selain itu, Rio juga melaporkan terkait 8 kegiatan yang telah dilaksanakan oleh wadah organisasi kepemudaan itu bersama OKP beserta seluruh unsur pemuda dan unsur masyarakat.

“Berkat dukungan Pemerintah Daerah, DPRD dan seluruh pihak yang telah ikut berkontribusi dalam setiap kegiatan kami, DPD KNPI pun telah berhasil menyabet beberapa penghargaan tingkat Provinsi Sumatera Barat. Oleh karena itu, saya mewakili dan atas nama seluruh pengurus dan anggota DPD KNPI Kota Solok mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya. Semua semua yang telah kita lakukan ini, mampu memberi dampak positif dalam menyiapkan generasi muda yang hebat dan bisa diandalkan untuk melanjutkan pembangunan negeri ini,” ungkap Rio.

Selanjutnya, Ketua DPD KNPI Kota Solok itu juga menyampaikan program dan rencana kegiatan kedepan yakni Young Summit ke-8 yang pelaksanaannya direncanakan pada bulan November tahun ini dengan mengusung tema ‘Leadership and Entrepreneurship’.

“Meninggkat terjadinya distrubsi teknologi yang berakibat hilangnya beberapa jenis peluang pekerjaan, maka pemuda sebagai generasi penerus harus kaya akan inovasi (Inovatif). Menurut hemat kami, penting bagi pemuda untuk dilatih dan dibekali dengan kemampun di bidang teknologi, serta networking, sehingga kelak tidak tertinggal bahkan terlindas oleh kemajuan IT yang semakin pesat,” tambahnya.

Kemudian, lanjut Rio, untuk mempersiapkan pemuda hebat tentu bukan hanya dibutuhkan kemampuan intelektual dan skill (keterampilan) saja, melainkan juga harus didukung oleh tubuh yang sehat. Untuk itu, dalam rangka semangat sumpah pemuda 28 Oktober mendatang, direncanakan akan dihelat kegiatan fun bike (bersepeda) bersama masyarakat.

“Kita salurkan semangat perjuangan sumpah pumuda dalam perjuangan besepeda dari garis start hingga ke finish” sebutnya.

Menutup paparannya, Ketua DPD KNPI Rio Putra berharap agar organisasi yang dipimpinya itu bisa senantiasa bersinergi serta bermitra dengan pemerintah

daerah setempat untuk dapat ikut berpartisipasi dalam menyukseskan program dan kebijakan pemerintah, sehingga juga bisa ikut berperan aktif di berbagai OPD yang ada di Pemko Solok.

“Kami sangat berharap dukungan dari seluruh stake holder, serta seluruh pengurus DPD KNPI dan lapisan masyarakat, agar kehadiran DPD KNPI ini dapat ikut berperan dalam upaya mewujudkan kemajuan kota kita tercinta,” pungkask Rio.

Dalam kesempatan itu, Wali Kota Solok H. Zul Elfian Umar menyampaikan apresiasi kepada pemuda-pemuda di Kota Beras Serambi Madinah itu, yang terhimpun dalam organisasi kepemudaan KNPI.

Disampaikan Wali Kota, bahwa pemuda memiliki peran yang besar dalam mewujudkan cita-cita pembangunan bangsa. Pemuda adalah aset berharga yang harus dibina, karena di pundak merekalah harapan keberlangsungan negeri dan bangsa ini kedepan.

“Semoga KNPI tetap solid serta terus bergerak dan berbuat untuk bersama-sama mendukung pembangunan di daerah kita, yang hakekatnya untuk mewujudkan Kota Solok Berkah, Maju dan Sejahtera (Berjuara),” tutur Zul Elfian. (Amel)